

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs  
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal  
(AÉCSBUM)**

**Procès verbal du 19 avril 2005**

Début 12h06.

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 5 avril 2005.
3. Affaires découlantes
4. Trésorière
5. Représentant à l'externe
6. Représentants à l'interne
7. Représentants à la vie étudiante
8. Varia
9. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato. Adopté à l'unanimité après ajout d'un point volant.

2. Le PV du 5 avril 2005 est adopté à l'unanimité SANS modifications. (YES!)

3.- On a reçu un « sondage de merde » sur les avis politiques des étudiants universitaires impliqués qu'il faut remplir.

-Mathieu St-Louis mange une pêche pourrie et la recrache sur la table : élégant!

-Guide de l'étudiant : Celui de l'université Laval est très complet et inclut toutes les directives et les formulaires. Sur le notre, il faudrait rajouter de l'information et mettre les liens internet pour obtenir tous les formulaires requis aux études graduées. Il faudrait avoir une ébauche du guide pour la prochaine assemblée départementale.

-On n'a toujours pas de nouvelles pour l'accréditation.

4.-Vincent DeGuire donne de l'argent pour la cabane à sucre correspondant à la soirée d'un membre et d'un non-membre non payé, soit 30\$.

-On doit payer 240\$ à la FAECUM pour les billets de la soirée LNI.

-On attend la facture pour les bus de la soirée cabane à sucre. L'asso du bac nous la transmettra.

-On doit payer les frais de gardiennage pour le party de Noël.

-On a besoin du papier prouvant qu'on est accrédité pour pouvoir toucher les cotisations d'été.

-On doit 15\$ à l'AEBINUM pour le party de Noël.

5.-Lors du dernier conseil central de la FAECUM, l'offre du gouvernement provincial concernant l'aide financière aux études a été accepté. Il y a eu une mention de blâme envers le président de la FEUQ. Il y a eu des discussions sur l'implantation à l'UdeM

d'un programme « Honors » comme dans les universités anglophones. La FAECUM est plutôt contre et pense que cela doit être accessible à tout le monde. Ce programme selon elle est trop élitiste.

-Nicolas Lahaie s'occupera du dossier sur l'augmentation des salaires des étudiants gradués en mai.

6. Lundi prochain, il y a un CES portant sur les propositions de changements dans le cours de séminaires. Xavier Mascle est encore averti lors du CA de cette réunion. Il faut y aller avec le document suggérant les changements. En attendant, on n'a pas de nouvelles de la réunion entre Pascal Chartrand et Sylvie Mader à ce propos.

7. Ou point du Comité du Plaisir.

-Retraite du département. Il y a eu une réunion avec Sylvie Mader. Ce sera probablement les vendredi 10 et samedi 11 juin mais il n'y a cependant toujours pas d'hôtel réservé. Il faut envoyer un courriel aux organisateurs pour proposer de la faire à un autre moment de la semaine pour rassembler le plus de monde possible. Mathieu St-Louis intervient et nous apprend que les hôtels sont « moins-plus libres » les lundi-mardi. La retraite aura sûrement lieu à l'hôtel de l'Esterel. L'AECSBUM doit organiser la soirée et nous avons à cette fin un merveilleux budget de 100\$ soit le prix de 2 enzymes BamHI (Ouahhhh!). On n'a pas assez d'infos pour l'instant pour penser concrètement à l'organisation de la soirée.

Point volant : Invité : Mathieu Moreau. Il a été élu sous condition au BE de la FAECUM au poste de coordinateur à la recherche universitaire. Il lui manque cependant des lettres d'appui pour officialiser son élection. Ses travaux seront sur :

- une recherche sur la place du privé aux cycles supérieurs
- un suivi sur l'implantation de la santé-sécurité au travail
- la promotion de la politique sur la propriété intellectuelle
- les budgets provinciaux et fédéraux de la recherche
- la condition de la relation étudiant-chercheur

Nicolas Lahaie lui a transmis le document de 2000 sur les étudiants-chercheurs. Il est en train d'être lu.

Aux prochaines élections fédérales, ses priorités sont de mettre l'accent sur l'octroi des bourses et le financement en recherche.

Nicolas Lahaie propose que l'AECSBUM signe la lettre d'appui de candidature. Luc Furic seconde. Adopté à l'unanimité. Jordan Volpato signe la lettre d'appui.

Retour au comité du plaisir :

-Sortie Rafting : Ce sera samedi 9 et dimanche 10 juillet à la société Propulsion de la rivière rouge. Cela coûtera 60\$ par personne. Ceci inclut la journée de rafting, la location de la combinaison, le dîner et le souper. Ceci n'inclut pas le transport. La location d'un bus coûterait 700\$. Option rejetée car trop chère. On organisera un covoiturage. Un 5\$ supplémentaire devra être payé pour ceux qui veulent faire du camping le soir. Propulsion veut un dépôt de 20\$ par personne pour le 25 avril. On va négocier 2 semaines supplémentaires pour le dépôt. Il faut envoyer un courriel d'info aujourd'hui avec une date limite. Faire des affiches.

-Soccer. Jordan Volpato va l'organiser au CEPSUM les mercredi. Ça coûtera 10\$ par personne.

-Essayer d'organiser un tournoi de balle molle.

-Mathieu St-Louis dit qu'il a « essayé de pogner » Véronique, la présidente de l'asso du bac, à propos des BBQ cet été.

8- Jordan Volpato nous dit qu'il sera en examen pré-doctoral à partir de la semaine prochaine (le chanceux!) et sera donc peut-être absent lors du prochain CA.

9. Mathieu St-Louis propose la levée de l'assemblée. Karine Boulay seconde.  
Levée de l'assemblée à 13h32.